

**CIRCUITO INTERIOR**

**QUÉ** interesante estuvo ayer el Informe de la **Comisión de Derechos Humanos** capitalina.

**ADEMÁS** de la rendición de cuentas, la ombudsperson **Nashieli Ramírez** aprovechó para enlistar los pendientes del Congreso que, de destrabarse, ensancharían la protección de los DDHH.

**POR** ejemplo, nada más y nada menos que el Sistema de Cuidados.

**¡PUM!** Y justo entre los invitados principales estaba la morenista **Marisela Zúñiga**, presidenta de la comisión que debería estar empujando dichos temas, pero que lo único que ha hecho es congelarlos.

**EN UNA** de esas, su invitación recomendaba llevar casco... por aquello de las pedradas.

...

**PUES** la Ciudad de México ya tiene himno.

**AYER** fue presentado oficialmente y, como siempre pasa, hubo a quienes les gustó, a quienes no y a quienes ni les fue ni les vino.

**TAMPOCO** faltó la polémica por las dobles lecturas.

**EN UNA** de las estrofas hace referencia a la serpiente emplumada y asegura que se duplica en el segundo piso.

**SEGURAMENTE** se refiere a su forma, pero no faltó quien sintió que sonaba al lema electoral más reciente de la 4T.

**¿QUÉ** víboras, no?

...

**QUE** en el anterior informe de la **Comisión Nacional del Agua** no se tocara el tema del **Cutzamala** y que para hoy se convoque a una reunión extraordinaria del **Comité de Obras Hidráulicas** no pinta nada bien.

**¿SERÁ**, como dicen por ahí, que la situación se está poniendo más crítica de lo que se esperaba?

**PODRÍA** decirse que cuando el río suena, es porque agua lleva... ¡pero ni eso!

[circuitointerior@reforma.com](mailto:circuitointerior@reforma.com)

